

幼稚園報

めばえ キラ★キラ



2024年(令和6年)7月19日発行

〒582-0026 大阪府柏原市旭ヶ丘3-11-1

TEL072-977-0602 / FAX072-977-9939

<http://www.kwc.ac.jp/youchien/index.html>

発行者 中村 齊子

印刷 有限会社西口印刷

No.51



今年も新入園児を迎えて、元気いっぱいに遊んだ一学期が終りました。

本年の教育目標は「ひろい心」「健やかな身体」「豊かな創造性」です。本園には、〇歳児の乳児から五歳児の子どもたちが在園しています。

それぞれの年齢に応じて、この目標を達成するために、保育者や友達との関わりの中で、愛情豊かな時間を過ごすこと、「ひろい心」を育み、恵まれた自然いっぱいの

広い環境で「健やかな身体」を作り、遊びの中で感じたことを音や身体で表現することで「豊かな創造性」を育んでいきます。

教職員一同は、日々の保育において、この目標を達成するために、創意工夫を重ね、また、保護者の皆さまとともににお子様の健やかな成長を楽しみながら、こどもたちがしつかりと遊べる日々の環境づくりを行っていきます。

保護者の皆様には今後とも幼稚園での様子を見守り、ご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

「やってみよう！」

主任 福家 美代子



平素は本園の教育保育にご支援・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、本学園の教

学理念「夢と志」をモットーに、幼稚園ではまず「やってみよう」を見つけるところから始めています。

今年も入園・進級してきた子どもたちからは、日常の中で私たち大人には思いもよらない発想や感性がたくさんあふれ出しています。

保育の中で、大人が見過ぎしがちな紙切れ一枚や段ボールでも、子どもたちは「何かの形に似ているな」と考え、それを作つたり絵の具で描いたりと、元に

子どもの想像力の無限さに、私たち保育者も日々驚かされることが多いです。

私たち保育者は、そうした子どもたちの「やってみよう！」という発見や発想を大切に受け止め、寄り添いながら、さらには深めていく視点を持ち続け、教育保育につなげていきたいと考えています。

また、幼稚園という場所は、子どもと子ども、子どもと保育者、保育者と保護者、保護者と保護者・・・という様々な人間関係の中で、子どもたちの成長を喜び合い、また保育者と保護者間で悩みや課題を共有し、お互いに子どもたちのために協力し支え合える、そんな安心できる居場所であるように努めたいと思つ

「ひろい心」「健やかな身体」「豊かな創造性」

園長 中村 齊子

ひろい
心すこやかな
身体豊かな
創造性

令和6年度

保・育・目・標

建学の精神(感恩)

青組

年長



左より岸本、井内、柿本



年長組 学年主任 井内 茜

青組担任
青1 青2 学年主任 柿本 井内 岸本
青3 光花 茜 晴日

令和六年度の年長組がスタートしました。初めは慣れない階段や保育室に、少し不安そうな様子が見られる子どもたちでしたが、今では元気に遊ぶ姿が見られています。

鬼ごっこをすること大好きで、戸外に出るとみんなで元気いっぱい駆け回っています。その中でルールを決めたり、話し合ったり、転んでしまった友達がいると「大丈夫?」と声を掛けている優しい姿も見られ、四月のドキドキした様子が嘘のように毎日笑顔いっぱいの子どもたち。これらも優しい気持ちを大切に、友達と協力し合いながら幼稚園生活最後の一年を楽しく過ごしてほしいと思います。

- ★友達との関りを十分に楽しみ、意欲的に遊びや生活に取り組むと共に主体的に行動をし、充実感を味わう。
- ★保育者との信頼関係の中で情緒が安定し、自然や身近な事象に興味・関心を持ち知的好奇心や探求心を高められる生活ができるようにします。

赤組

年中



左より前岡、三木、桜木



年中組 学年主任 三木 亞莉沙

赤組担任
赤1 赤2 学年主任 桜木 里咲
赤3 三木ア莉沙 前岡 咲良

「わへお兄ちゃんやでー!」「お姉ちゃんになつたからもう泣かないもん!」

子むわたちの元気じっぱの声でスタートした年中組。クラスが変わつて、新しいうまかたちとの出逢いがあり、最初は少しだけキビキビしてひた子どもたちですが次第にあわいなかから「うわでー一緒に遊ぼー」「一緒にする人の指と一まれー」とふつの間にかみんな仲良し。毎日素敵なお笑い声が聴こえてきます。

年中組では友だちと夢中になつて遊ぶことの楽しさやおもしろさを知り、日々の幼稚園生活を色鮮やかな『みんな色』に染めていくつもりだと思います。やつてみたらいつも一緒に遊ぶことを思つてもらえるようにしています。

- ★友だちの思いに気づき、自分の思いを伝えながら考え方やイメージを出し合つて活動を進める楽しさを味わう。
- ★新しいことに進んで取り組み、自分らしさを發揮しながら友だちとの信頼関係を深め、認め合う。

桃組

年少



左より石田、元田、楠本、平岡



年少組 学年主任 石田 紅実

桃組担任
桃1 桃2 桃3 桃4 学年主任 平岡 楠本 元田 石田
教子 愛 紅実

泣いてしまった子もいましたが、園生活動にも慣れてきて笑顔も増えてきました。自分の回りのことがどんどんできるようになり、「先生、ボタンできただよー」「お着替え終わったよーはやいでしょ?」と嬉しそうに教えてくれます。毎日、少しずつ成長が見られ、子どもたちも自信がついてきているようです。これからも、保育者や友達と一緒に楽しむことをたくさん経験し、「幼稚園に早く行きたい! 楽しい!」と思つてもらえるようにします。

- ★園生活の流れを知り、身の回りの始末や整理整頓を自分で進んで行えるようになる。
- ★友達や保育者と触れ合いながら、好きな遊びを見つけて楽しむ。

すこやかな成長を願つて

*「ありがとう」を大切に

副主任 松本 敦司



学園の建学の精神「感恩」とは、人はさまざまな恩恵のもとで生かされていることに気づき、感謝や感謝の心から、次は人のために行動できる人に成長してほしいという願いから掲げております。

子ども達に「ありがとう」の大切さをわかりやすく伝えられるように、イラストや、紙芝居を使って子どもたちに伝えました。すると、紙芝居では、言葉だけで伝えるよりもよく聞いてくれている様子が見られました。最近では、先生とのやり取りの中だけでなく、給食室の調理師さんに「いつもおいしい給食作ってくれてありがとうございます」や、大学生や短大生、高校生とのかかわりの中でも、「絵本を読んでくれてありがとうございます」、「一緒に遊んでくれてありがとうございます」と自然に言葉にして伝える姿が増え、

とてもうれしく思います。

これからも様々な活動の中でも「ありがとう」だけでなく、いろいろな挨拶が自然に発せられるようになります。私たちは日々、手本となるように努めてまいります。



講師・園医・職員紹介



バス運転手・補助員

左より大迫健次、宗藤善明、畠山昌信、渡部武、西薫秀晃



剣道講師
土居裕一



英語講師
サイ・ウィンスケル



体育講師
吉野 登

講師

園医



薬剤師
吉田初恵



歯科医
永田英樹



藤岡弘季

キンダーカウンセラー



左より安井聰子園務員、
嘉悦由貴事務員

事務員・園務員



臨床心理士
久保信代



登園時

左より福西陽子、福岡雅子、丸本裕美、松本陽子、中津麻里、大森祐紀



降園時

左より小原美香、梶幸子

*楽しかったね！ ファミリーデイ



行事担当 植村朋子

和六年五月二十五日
(土)にファミリーデイを行いました。おうちの人と一緒に登園し、保育参観では普段と違う雰囲気にドキドキしている様子もありましたが、子どもたちの園で

の様子を見ていただけたりおうちの方と一緒に活動を楽しんだり、とても嬉しそうな子どもたちでした。保育参観では、園庭やお山の広場でおうちの方や

お友達と一緒にごつこをしたり遊具で思い切り遊んだり、伸び伸びと楽しんでくれていました。「いつしょにあそぼう！」「たのしいね！」とおうちの方やお友達と一緒に話をしながら楽しんでいました。今年度はヤクルトやチャイルドの販売に加え、キッチンカーからのあげやかき氷などの販売もあり、食べ物やジュースを買ってもらい「つめたくておいしい！」と喜んでいたり食堂でお昼ご飯と一緒に食べたり、普段の園生活とはまた違った子もたちの表情を見ることができて嬉しく思います。また、保育参観後に実施した心肺蘇生法では、

消防の方々に実演も交えて教えていただきながら真剣に取り組む姿を見られました。

暑い中ファミリーデイにご参加いただき、ありがとうございました。



保 護 者 会

*就任のご挨拶



保護者会会长 上原 正大

令和六年度より会長を務めさせていた
だきます上原正大と申します。保護者の

皆様には日頃より保護者会活動に深
いご理解とご協力を頂き、心より感
謝を申し上げます。役員就任につい

て、今年度保護者会会长の役にお声
かけいただき重責であり大変恐縮で

はございますが、これまで園には随
分とお世話になつてきましたので少
しでもお役に立てたらと、受けてき
た恩を返していけたいなと思
い、引き受けさせて頂くことにしま
した。新メンバーとともに明るく楽
しく前向きに頑張ります。至らない
点が多くあるかとは思いますが、温
かく、まるで園児を見守るような目
で見ていただけると幸いです。旧役
員の皆様につきましては大変な一年
間であったと思います。本当にお疲
れ様でした。そしてありがとうございました
きましょう。よろしくお願いします。

保護者の皆様、子ども達の園での
生活がより良いものになるためには

保護者会総会

四月には緊張した様子で登園していた子
ども達でしたが、この数ヶ月で成長を感じ
るようになられた保護者の方も多いのでは
ないでしょうか。

今年度の保護者会総会は、出席者を含め総会

委員会議決の三分の一以上の委任状提出のも
と、新旧役員、クラス委員で行われました。

今年度は、理事長より玉手山学園の教學理
念について説明をして頂いた後、会長挨拶、
議長の選任が満場一致で行われ総会が始まり
ました。まず始めに前年度の会計報告がされ
ました。相違ないことが認められました。その後、新

最後になりますが、日頃から子ども達の楽しい園生活を守つておられる先生方、職員の皆様には感謝の気持ちで一杯です。心からありがとうございます。これからも私たちの宝物である子ども達のことをよろしくお願いします。

皆様のご理解・ご協力が必要不可欠です。様々な行事において一年を通じていろいろとお願いすることが多々あるかと思います。その際はどうか無理のない範囲で結構ですのでお力を貸していただけないでしょうか。貸していただけたら嬉しいです。



後列左より足立芽衣(会計監査)、奥埜みなみ(書記)、宮崎彩加(会計)、
石塚望(書記)、野呂優子(会計)
前列左より赤木見朋(副会長)、上原正大(会長)、藤井愛(副会長)

青1	青2	青3	青2	青1	赤1	赤2	赤3	桃1	桃2	桃3	桃4	ちゅーりっぷ 吉田 奈央
谷口 由香	福島 絵梨	孫(金)香蘭	桙井 千恵	徳山衣里香	平藤美由紀	岩越 彩	有好 妙子	森岡 景子	中村 乾	京子 乾	山下 有里	坂上 友紀
高橋 都貴	河井英里香	松本沙名美	吉田 梓	木場 希	中堅菜美子	高木佐知子	吉田ゆかり	森山 純里	横野 絵里	高木	桃	ちゅーりっぷ 吉田 奈央
吉田ゆかり	桃	桃	桃	桃	桃	桃	桃	桃	桃	桃	桃	ちゅーりっぷ 吉田 奈央
希	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1

クラス委員

青組コンサート

★みんなで歌つて
楽しかったね！



年長組 柿本 光花

六月三日に青組コンサートが行われました。コンサートに

コンサートが終わると、「たくさんお客さんがいたね」「歌うのたのしかった」とたくさんのお客さんに見てもらいました。尼崎市立幼稚園の生徒たちとみんなで満足げな姿など、いろいろな表情を見せてくれた子どもたちでした。これからも、子どもたちとみんなで楽しく歌を歌っていきたいと思います。

普段から歌っている歌から、「笑顔がかさなれば」「にじ」「きみイロ」の三曲を歌いました。歌に合わせて体を動かしたり、キラキラの笑顔で歌つたりする姿はとても楽しそうでした。また、お客様たちと一緒に「かえるのうた」や「てをたたきましょう」を歌つたり、体を動かしたりして、お客さんも一緒にになって楽しむことができました。



園を飛び出し 園外保育ドギック

乳児散歩

乳児組



竹取公園

青組



昆虫館

赤組



石川河川公園

桃組



石川河川公園

ひよこ組



令和5年度 卒園式

令和6年度
入園式

五月初旬に関西女子短期大学歯科衛生学科の学生に歯磨き指導をしていただきました。歯ブラシの使い方、歯の磨き方などを丁寧に教えてもらいましたが、学生たちとの交流を深めました。給食後には、「どうかぴかになってる?」とさっそく実践する姿も見られました。また、青組は短期大学の歯科臨床実習室にて歯科検診をしました。歯医者さんのような椅子に少しどキドキした表情も見られましたが、しっかりと検診を受けることができました。

今年は、口唇閉鎖力測定もしてもらい、学生の話をしっかりと聞いて上手に測定することができました。六月には全園児対象にフッ素塗布をし、附属幼稚園ならではの、短期大学との交流を深めています。これからも健康第一で元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

五月初旬に関西女子短期大学歯科衛生学科の学生に歯磨き指導をしていただきました。歯ブラシの使い方、歯の磨き方などを丁寧に教えてもらいましたが、学生たちとの交流を深めました。給食後には、「どうかぴかになってる?」とさっそく実践する姿も見られました。また、青組は短期大学の歯科臨床実習室にて歯科検診をしました。歯医者さんのような椅子に少しどキドキした表情も見られましたが、しっかりと検診を受けることができました。

★歯を大切にしようね

杼木 里咲

編集後記

写真協力 広報部 幼稚園 運営委員
保護者会 ストーリーテラー株式会社

暑い日が続く中、子どもたちは、元気いっぱいに水遊びや園庭、お山での昆虫採集など自然とのふれあいを楽しんでいます。最近では、楽しいブール遊びにみんなが夢中です。今年も子どもの会話と共に、めばえきらきらを通してご家庭での話題の一つになりましたら嬉しく思います。

令和6年度 ひよこ組 園児募集

2・3歳児 未就園児親子クラス募集

満3歳のお誕生日の翌月より入園OK!
まつてま~す~



いっしょにあそぼう!!
ころころクラス【水曜日】
《令和6年8月1日(木)11:00より受付》
ぴよぴよクラス
《随時受付中》

詳しいことはご遠慮なくお尋ねください